



# 学校便り 太田っ子

令和5年12月22日

- めざす子ども像
- ①もいやりのある子
- ②もいっきり勉強する子
- ③くましく生きる子

8月25日から始まった2学期も12月22日で終わろうとしています。今年も熱中症警戒アラートが出るかなり暑い夏でしたが、今週に入り、南国和歌山でもかなり厳しい寒さになりました。北海道などでは記録的な大雪になっています。季節の移り変わりを感じます。

この長い2学期、学校行事も大きなものがたくさんありました。5年生の高野山合宿、6年生の修学旅行、運動会、秋の遠足・校外学習、研究発表会、土曜参観。それぞれの行事を楽しみながら子どもたちは成長を進めてきています。学校は12月23日（土）から来年1月8日（祝）まで冬休みに入ります。年末年始には、ご家庭それぞれの過ごし方や行事が予定されていると思います。家族のつながりを深める機会としていただきたいと思います。



保護者の皆様、令和5年も太田小学校の教育活動にご理解・ご協力くださり、誠にありがとうございました。来る令和6年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



## 学校運営協議会

学校には学校と保護者、地域住民等との間の信頼関係を深め、学校運営の改善及び児童の健全育成に取り組むことを目的に組織されている「学校運営協議会」というものがあります。委員さんは、地域の方や地域に住む元教員の方、育生会の役員さん、それに学校教員などで構成され、通常年間3回程度開かれます。11月24日（金）にも、今年度第2回目が開かれ、子どもたちの授業の様子を参観した後、学校からの活動説明、意見交換が行われました。委員さんたちは子どもたちの授業を見て、落ち着いて学習できており、教員たちの寄り添いや工夫についても認めてくださいました。コロナ禍の影響でまだまだ学校と地域の結びつきを増やしていきたいと考えている中、大きな結びつきの一つになっていると感じています。委員の皆様、今後ともよろしくお願い申し上げます。



## よりよい太田小学校をつくるためのアンケート

保護者の皆様には、アンケートにご協力いただきありがとうございます。本日（12月22日）が回答期限となっておりますので、まだの方は本日中によりお願いいたします。保護者の方にアンケートに答えていただいていますように、子ども一人ひとりにもアンケートに答えてもらっています。保護者アンケートも子どもへのアンケートもこのあと集計・分析いたします。結果はホームページ等でお知らせいたします。

## インフルエンザの猛威

学期末に、インフルエンザでお休みする子どもが増え、2クラスで学級閉鎖を行いました。まだまだ続きそうですので、冬休みも十分ご注意ください。

